
DaOr_13.3_elève
leçon 11



Je ne mange pas de chocolat / je mange pas de chocolat.
Ne mange jamais de chocolat / mange jamais de chocolat.

Je n‘ai pas de temps libre.

Vous n'êtes jamais libre?

Hélas = bohužel
Malheureusement = naneštěstí

En voiture = autem
À vélo = na kole
À pied = pěšky
Le pied = noha 







Ex.: J´ai envie de manger maintenant.

 Ne mange pas maintenant.

1. Nous avons envie de rester à la maison.

2. J´ai envie de regarder la télévision.

3. J´ai envie de jouer au football aujourd´hui.

4. Nous avons envie d´aller au cinéma ce soir.

5. J´ai envie d´attendre encore.

6. Nous avons envie de rentrer.

7. J´ai envie de discuter avec Paul.

Vyzvěte je, ať to nedělají162/6, 7DEVOIR
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